

LA VILLA



CALVI

SPA
DERMALOGICA
THEMAE



Tous nos massages et drainages sont des soins de bien-être et de relaxation.

Les clients sont priés de prévenir l'équipe du spa d'une quelconque pathologie et de demander une autorisation à leur médecin traitant.

Si vous souhaitez modifier ou annuler une réservation, veuillez-nous en informer la veille. Si ce délai n'est pas respecté, nous serons dans l'obligation de vous facturer la prestation dans sa totalité.

En cas de retard, votre soin sera écourté d'autant afin de ne pas décaler les rendez-vous suivants.

Les enfants doivent être obligatoirement accompagnés des parents.

DERMLOGICA

Créée en Californie il y a plus de 35 ans, Dermalogica est le choix n°1 des professionnels du soin de la peau dans le monde. Chez Dermalogica, la santé de la peau est notre priorité, en prendre soin, non pas pour suivre les standards de beauté, mais pour que vous vous sentiez bien dans votre peau. Pour nous, chaque peau est unique et change en fonction des saisons, de votre style de vie, de votre environnement. C'est pourquoi nous avons développé un système de soins sur-mesure avec pour seul objectif : une peau en pleine santé. Nos formulations innovantes sont ultra-concentrées en actifs et associent le meilleur de la nature aux dernières avancées scientifiques pour vous offrir des résultats performants de qualité professionnelle.

COLLECTION SOINS DU VISAGE DERMALOGICA

RENCONTREZ VOTRE PEAU

Face Mapping® : Diagnostic de peau 10 minutes offert

Bien connaître sa peau est la première étape pour obtenir une peau en bonne santé. Nous réalisons une analyse de peau professionnelle et approfondie, zone par zone, pour comprendre ses besoins et ainsi vous prescrire les produits et les soins sur-mesure adaptés à vos préoccupations.

SOINS SIGNATURE

PROSKIN 60

60 min : 120 €

Révélez votre meilleure peau ! Combinant des technologies de pointe associées à des actifs hautement concentrés réservés aux professionnels, ce soin ultime entièrement personnalisé cible tous les besoins de votre peau en vous offrant une parenthèse de bien-être.



PROSKIN 90

90 min : 160 €

Ce soin exclusif complet cible le visage, le cou et le décolleté, en apportant une attention particulière aux contours des yeux et des lèvres. Réalisé en parfaite affinité avec la peau, ce soin liftant sur-mesure vous offre une expérience intégrale et des résultats immédiatement visibles : tonifiée et raffermie, la peau retrouve son éclat et sa fermeté, les cernes s'estompent, votre regard s'illumine, les lèvres sont repulpées. Avec ce moment d'excellence, bénéficiez d'une parenthèse unique de bien-être et de sérénité.

SOINS CIBLES

PRO EYE FLASH

SOIN PEELING CONTOUR
DES YEUX (à rajouter à un soin
signature ou à un soin ciblé)

20 min : 40 €

Ce soin puissant aide à tonifier, lisser et éclaircir le contour des yeux grâce à une stimulation intense, un peeling respectant la zone délicate du contour de l'œil et une infusion d'actifs botaniques.



PRO FIRM

SOIN FERMETÉ RÉGÉNÉRANT

60 min : 130 €

Ce soin unique est un entraînement complet pour la peau de votre visage et de la zone délicate du cou et du décolleté. Il combine un modelage facial raffermissant et tonifiant des tissus avec des produits retexturissants et reconstituants pour une peau visiblement plus lisse et liftée.



COLLECTION SOINS DU CORPS THÉMAÉ

THÉMAÉ, NOM JAPONAIS DE LA CÉRÉMONIE DE PRÉPARATION DU THÉ, SYMBOLISE UN UNIVERS DE SENSATIONS, DE BEAUTÉ ET DE PLAISIR.



THÉMAÉ célèbre les vertus du thé et les restitue au cœur de chaque formule dans le précieux Complexe des 4 Thés qui mêle thé blanc régénérant, thé noir stimulant, rooibos dit « thé rouge » apaisant et thé vert anti-oxydant. Chaque soin sublime un de ces thés et l'associe à une eau de source équilibrée pour en préserver la pureté absolue. Les vertus intrinsèques du thé sont aussi bonnes pour le corps que pour l'esprit...

Soins pour le corps, THÉMAÉ propose une expérience nouvelle à savourer comme un thé rare venu d'une terre lointaine, au spa ou chez soi...

COLLECTION DE MASSAGES THEMAE

MASSAGE SINGAPOURIEN RÉÉQUILIBRANT

50 min : 130 € - 75 min : 170 €

Un massage atypique et profond réunissant les techniques de 3 cultures : Chine, Malaisie, Inde. Réalisé du haut jusqu'en bas du corps, il est centré sur l'énergie. Les gestes sont précis, chassés et appuyés, ciblant les tensions émotionnelles. Les manœuvres de massage des pieds avec le Bol Kansu (technique inspirée de l'Inde), ponctuent le soin magistralement. Il rééquilibre les énergies et chasse la fatigue du corps et de l'esprit, pour un véritable lâcher-prise.

MASSAGE COCOON

50 min : 130 €

Ce massage doux et enveloppant est tout particulièrement adapté aux besoins spécifiques des futures mamans telle une véritable parenthèse cocooning. Confortablement installée sur un pouf moelleux (les bras et la tête s'abandonnant sur le lit de massage), un massage du dos profondément délassant débute, suivi de l'application de serviettes chaudes réconfortantes. Le soin se poursuit allongée sur le dos, pour un maximum de confort. Il détend intensément les muscles des jambes et du dos, tout en soulageant les tensions et les inconforts liés à la grossesse. Un moment unique de relaxation pour vivre sa grossesse dans une grande sérénité.

MASSAGE AYURVÉDIQUE DYNAMISANT

50 min : 130 € - 75 min : 170 €

Un massage puissant, profond et rythmé empruntant des techniques de tradition indienne : pressions circulaires et glissées, frictions, acupressions, tapotements et étirements. La peau s'échauffe, les muscles du corps entier se relâchent : dos, jambes, pieds, bras, épaules et nuque. Le corps et l'esprit font le plein de vitalité, pour un regain d'énergie.

GOMMAGE VELOU'THÉ

40 min : 90 €

Un gommage savoureux réalisé à l'aide d'une préparation gourmande mêlant huile d'abricot, beurre de karité, poudre de bambou et Complexe des 4 Thés®, élimine les cellules mortes et lisse le grain de peau offrant éclat et douceur.

COLLECTION DE MASSAGES LA VILLA

MASSAGE **RELAX**

50 min : 120 € - 80 min : 160 €

Massage apaisant et relaxant du corps, inspiré des techniques de massage Californien, idéal en cas de fatigue et/ou stress.

MASSAGE **TONIC**

50 min : 130 € - 80 min : 170 €

Ce massage profond et appuyé permet de dénouer les tensions musculaires et de drainer les toxines. Il est également recommandé aux sportifs afin de délasser les muscles et d'éviter les courbatures.

MASSAGE **DÉLICE DOS NUQUE ÉPAULES**

35 min : 90 €

Ce massage défatiguant et anti-stress permet de dénouer les tensions profondes et est idéal en cas de contractions musculaires.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE

40 min : 90 €

Issue de la tradition chinoise, la Réflexologie Plantaire permet de rééquilibrer l'ensemble du corps grâce à des pressions sur les pieds. Idéal pour se relaxer et bénéficier d'un soin régénérant.



LES RITUELS SIGNATURE LA VILLA

RITUEL **HARMONIE TOTALE**

80 min : 160 €

Massage du dos d'une durée de 20 minutes suivi d'un soin Visage de 60 minutes.

RITUEL **EVASION**

80 min : 190 €

Gommage du corps suivi d'un massage de 50 minutes du corps.

RITUEL **FACE AND BODY**

110 min : 210 €

Massage de 50 minutes suivi d'un soin visage de 50 minutes.

RITUEL **EN DUO**

110 min / pour 2 personnes : 390 €

Massage suivi d'un soin visage, pour 2 personnes.

FORFAIT **5 OU 10 SÉANCES**

5 x 50 min : 520 € 10 x 50 min : 990 €

Composez votre programme de 5 ou 10 séances à choisir parmi les prestations de 50 minutes. (Non cumulable avec d'autres remises).



LES SOINS ESTHÉTIQUES

ÉPILATIONS

Lèvres ou menton	15 €
Aisselles	25 €
Maillot classique	30 €
Maillot semi intégral	40 €
Maillot intégral	50 €
Demi Jambes	40 €
Jambes Entières	55 €
Oreilles ou Nez	10 €



BEAUTÉ DES MAINS

avec pose de Vernis	75 €
avec pose de French	90 €

BEAUTÉ DES PIEDS

avec pose de Vernis	75 €
avec pose de French	90 €

POSE DE VERNIS

35 €

POSE DE FRENCH

50 €

MANUCURE HOMME

50 €

PEDICURE HOMME

50 €

COLLECTION « OPI » semi permanent

Pose de vernis mains ou pieds	90 €
Forfait soins et pose de vernis mains et pieds	150 €
Dépose vernis semi permanent	30 €

ESPACE COIFFURE SALON LEONOR GREYL

Depuis 1968, la maison Leonor Greyl sélectionne les meilleurs ingrédients naturels pour créer des soins spécifiques et haut de gamme du cheveu. Une philosophie unique qui associe innovation, efficacité et expérience sensorielle pour un résultat exceptionnel. Des produits doux, parfaitement adaptés aux différents états du cheveu et du cuir chevelu.

COUPE **FEMMES**

CHEVEUX MI-LONGS/LONGS

Shampooing, soin, coupe, brushing	85 €
Shampooing, soin, brushing bouclé	70 €
Shampooing, soin, brushing	60 €

CHEVEUX COURTS

Shampooing, soin, coupe, brushing	65 €
Shampooing, soin, brushing	40 €

COUPE **HOMMES**

Shampooing, coupe	40 €
-------------------------	------

COUPE **ENFANTS**

Shampooing, coupe	30 €
-------------------------	------



ESPACE REMISE EN FORME FITNESS

DÉCOUVREZ
NOTRE ESPACE DE
**REMISE EN FORME
ET DE BIEN-ÊTRE**

- Bassin de nage intérieur.
- Salle de fitness équipée d'appareils cardio Technogym.
- 2 hammams.



LES HORAIRES

Ouvert tous les jours de
9 h à 13 h et de 14 h à 20 h

Fermeture du SPA entre 13 h et 14 h

Pour tout renseignement, contacter le Spa :
650 ou 04 95 65 83 54



All our massages and drainages are well-being and relaxation cares.

All our manicures and pedicures are beauty cares.

The customers have to inform the Spa team of any medical problem and to present an authorization from their Doctor.

If you wish to modify or to cancel a reservation, please inform us the day before. If this deadline is not respected, we would be in the obligation to charge you the service in its totality.

In case of delay, your care will be shortened of so much not to move the following meetings. Children must be accompanied by their parents.

DERMALOGICA

Founded over 35 years ago in California, Dermalogica is the #1 choice of professional skin therapists all around the world. Skin health is Dermalogica's top priority. Taking care of it is primordial, not to keep up with beauty standards but so that everyone can achieve self-confidence through skin. We believe that every skin is unique and is subject to seasonal, environmental and lifestyle changes. That's why we have developed a tailor-made treatment system with a single goal: achieving your healthiest skin. Our innovative formulations are ultra-concentrated with active ingredients and combine the best of nature with the latest scientific advances to offer you high-performance, professional-grade results.

FACIAL TREATMENTS COLLECTION DERMALOGICA

MEET YOUR SKIN

Face Mapping®: Skin diagnosis 10 minutes offered

Knowing your skin well is the first step to achieve a healthier skin. We carry out a professional and in-depth zone by zone skin analysis, to understand your skin's needs and give you customized product and treatment recommendations.

SIGNATURE TREATMENTS

PROSKIN 60

60 min : 120 €

Experience brighter, healthier skin! Combining high-impact technologies and highly concentrated professional active ingredients, this customized treatment targets all your skin concerns for instantly visible results.



PROSKIN 90

90 min : 160 €

Get the best skin you've ever had. Our ultimate treatment is customized to target all your skin needs: from your face to your neck and décolleté paying particular attention to the contours of the eyes and lips. Created to perfectly fit the skin needs, this customized lifting treatment offers you a complete experience and instantly visible results. The skin appears plumped, toned, and firmed, while it regains its radiance and firmness, dark circles fade, your eyes are illuminated, lips are plumped up.

TARGETED TREATMENTS

PRO EYE FLASH

EYE CONTOUR PEELING CARE (to add to a signature treatment or a targeted treatment)

20 min : 40 €

Pro Eye Flash is a powerful treatment that helps tone, smooth and brighten the eye contour through intense stimulation and an infusion of botanical actives.



PRO FIRM

REGENERATING FIRMING CARE

60 min : 130 €

This unique treatment targets the face, neck and décolleté while utilizing deep tissue facial massage to release tension and visibly tone. Retexturizing and replenishing products smooth and firm the skin.



COLLECTION SOINS DU CORPS THEMAE

THÉMAÉ, THE JAPANESE NAME FOR THE TEA PREPARATION CEREMONY, SYMBOLISES A WORLD OF SENSATIONS, BEAUTY AND PLEASURE.



THÉMAÉ celebrates the tea benefits and brings them into the heart of each formula in the precious Complexe des 4 Thés® (4 Teas Elixir) which blends the regenerating white tea, the stimulating black tea, the soothing red tea, and the antioxidant green tea. Each treatment enhances one of these teas and combines it with a well-balanced spring water to keep its ultimate purity.

Tea's intrinsic qualities benefit the body as well as the soul...

COLLECTION DE MESSAGES THEMAE

REBALANCING SINGAPORE MASSAGE

50 min : 130 € - 75 min : 170 €

An atypical and deep massage bringing together the techniques of 3 cultures: China, Malaysia, India. Performed from the top to the bottom of the body, it focuses on energy. The gestures are precise, targeting emotional tension. The foot massage techniques with the Kansu Bowl (inspired by India) punctuate the treatment masterfully. It rebalances the energies and drives out the tiredness of the body and the mind, for a real letting go.

MASSAGE COCOON

50 min : 130 €

This gentle and enveloping massage is particularly adapted to the specific needs of future mothers, like a true cocooning interlude. Comfortably seated on a soft footstool (arms and head relaxing on the massage bed), a deeply relaxing back massage begins followed by the application of comforting warm towels. The treatment continues as you lay on your back, for maximum comfort. It intensely relaxes the muscles of the legs and back, while relieving tension and discomfort related to pregnancy. A unique moment of relaxation to live your pregnancy in a great serenity.

ENERGIZING AYURVEDIC MASSAGE

50 min : 130 € - 75 min : 170 €

A powerful massage, deep and rhythmic, borrowing techniques of Indian tradition: circular and sliding pressures, friction, acupressure, tapping and stretching. The skin heats up, the muscles of the whole body are relaxed: back, legs, feet, arms, shoulders, and neck. The body and mind are full of vitality, for a boost of energy.

BAMBOO BODY SCRUB

40 min : 90 €

An aromatic paste of Apricot oil shea butter and bamboo powder and a signature 4 Teas Elixir rids your skin of impurities, leaving it feeling fresh and radiant.

MASSAGE COLLECTION LA VILLA

MASSAGE **RELAX**

50 min : 120 € - 80 min : 160 €

This body massage is inspired by California, the movements are slow and decrease the muscle fatigue. This massage is aimed at people seeking a relaxing break.

MASSAGE **TONIC**

50 min : 130 € - 80 min : 170 €

This deep tissue massage relieves the muscle tensions and drains toxins. It is also recommended for athletes for relaxing and avoiding aching muscles.

DELIGHT BACK NECK SHOULDERS MASSAGE

35 min : 90 €

This anti-fatigue and anti-stress massage allow to solve the deep tensions and is ideal in case of muscular contractions.

FEET REFLEXOLOGY

40 min : 90 €

Issue of the Chinese tradition, the Feet Reflexology allows to rebalance the body by pressures on feet.

Ideal to relax and benefit from a regenerating care.



RITUALS SIGNATURE LA VILLA

TOTAL HARMONY RITUAL

80 min : 160 €

Back massage of 20 minutes followed by 60 minutes of facial treatment.

EVASION RITUAL

80 min : 190 €

A full body exfoliation followed by a 50 minutes of body massage.

FACE AND BODY RITUAL

110 min : 210 €

50 minutes of body massage followed by 60 minutes of facial treatment.

DUO RITUAL

110 min / For 2 persons: 390 €

Massage followed by a facial treatment for 2 persons.

5 OR 10 SESSIONS PACKAGE

5 x 50 min : 520 € 10 x 50 min : 990 €

Make your own program with 5 or 10 sessions to choose among the cares of 50 minutes. (Package cannot be combined with other promotional offers)



BEAUTY CARES

WAXING

Lip , Eyebrow or Chin	15 €
Underarm	25 €
Classic Bikini	30 €
Brazilian Bikini	40 €
Hollywood Bikini	50 €
Half Leg	40 €
Full Leg	55 €
Ear or Nose	10 €



MANICURE

With nail polish application	75 €
With French manicure	90 €

PEDICURE

With nail polish application	75 €
With French manicure	90 €

APPLYING NAIL POLISH

35 €

FRENCH MANICURE

50 €

MAN MANICURE

50 €

MAN PEDICURE

50 €

« OPI » Long wear Collection

Fingers or toes nail polish	90 €
Fingers and toes nail care and polish application package	150 €
Long wear nail polish removal	30 €

HAIRDRESSER 'S SALON LEONOR GREYL

Since 1968, Leonor Greyl has selected the best natural ingredients to create specific, top-of-the-range hair care. A unique philosophy that combines innovation, efficiency and sensory experience for exceptional results. Soft products, perfectly adapted to the various conditions of the hair and the scalp.

CUP **WOMEN'S**

MEDIUM/LONG-HAIR

Shampoo, care, cut, brushing	85 €
Shampoo, care, curly brushing	70 €
Shampoo, care, brushing	60 €

SHORT HAIR

Shampoo, care, cut, brushing	65 €
Shampoo, care, brushing	40 €

MEN'S CUP

Shampoo, cut	40 €
--------------------	------

CHILDREN'S CUP

Shampoo, cut	30 €
--------------------	------



FITNESS CENTER

DISCOVER OUR FITNESS AND WELL-BEING CENTER

- Indoor pool.
- Fitness room equipped with cardio devices Technogym.
- 2 Turkish baths.



OPENING HOURS

Open every day from 09 am
to 01 pm and from 02 pm to 08 pm.

SPA closed between 01 pm and 02 pm.

For any further information,
please contact the Spa: 650 or 04 95 65 83 54

LA VILLA ★★★★★
HOTEL . CALVI



CHEMIN DE NOTRE-DAME DE LA SERRA
20260 CALVI . FRANCE
T +33 (0)4 95 65 10 10
F +33 (0)4 95 65 10 50
WWW . LAVILLA . FR